



ALUMNOS Y ALUMNAS DE LOS TRES ESTABLECIMIENTOS PARTICIPARON DE LA ACTIVIDAD DEPORTIVA.



FOTOS: MUNICIPALIDAD DE VALLENAR

EN LA JORNADA SE EDUCÓ RESPECTO A LA ALIMENTACIÓN SALUDABLE.



CESFAM, DEPARTAMENTO DE DEPORTES Y EL CONSEJO CONSULTIVO DE ADOLESCENTES ORGANIZARON.

Vida sana: Con éxito se desarrolló Gran Corrida deportiva en Vallenar

CESFAM JOAN CRAWFORD. En la jornada participaron las escuelas Gregorio Castillo Marín, Rafael Torreblanca y Edmundo Quezada Araya.

Ayer en la comuna de Vallenar tuvo lugar la Gran Corrida deportiva junto al Cesfam Joan Crawford, el Departamento de Deportes y el Consejo Consultivo de Adolescentes.

En la actividad participaron también estudiantes de tres establecimientos educacionales. La Escuela Gregorio Castillo Marín, la Escuela Rafael Torreblanca y la Escuela Edmundo Quezada Araya. Los alumnos y alumnas disfrutaron de una jornada recreativa dedicada a promover la vida sana y saludable.



PARTICIPARON ESTUDIANTES DE TODAS LAS EDADES.



SE EFECTUÓ UNA CEREMONIA DE RECONOCIMIENTO A LOS GANADORES.



EQUIPO DE LA ESCUELA GREGORIO MARÍN EN LA JORNADA.